PRESSEINFORMATION



Mit fairen Bio-Lebensmitteln für Klimagerechtigkeit

Rapunzel Naturkost beteiligt sich an der Fairen Woche 2023

Legau, August 2023 / "Fair. Und kein Grad mehr." Unter diesem Motto findet die Faire Woche 2023 zum Thema "Klimagerechtigkeit" statt. Auch Rapunzel Naturkost nimmt an dieser Aktionswoche teil. Ein Höhepunkt ist dabei die multimediale Ausstellung über fairen Handel bei Rapunzel.

Die Klimaveränderung geht uns alle an. Deshalb steht die Faire Woche in diesem und auch im kommenden Jahr unter dem Thema "Klimagerechtigkeit". Fairer Handel ist einer der Punkte, die die Auswirkungen der Klimakrise schlussendlich global gerechter verteilen können. Gleichzeitig ist fairer Handel ein Punkt, der Rapunzel Naturkost von Beginn an sehr wichtig ist. So hat der Bio-Pionier unter anderem das Fairhandelsprogramm HAND IN HAND initiiert.

Aus diesem Grund beteiligt sich der Naturkosthersteller auch in diesem Jahr mit verschiedenen Aktionen an der Fairen Woche, die vom 15. bis 29. September deutschlandweit stattfindet.

Noch mehr Fokus auf fair gehandelte Produkte

Im Bio-Markt im Besucherzentrum Rapunzel Welt wird beispielsweise vermehrt auf fair gehandelte Produkte hingewiesen. Im Restaurant der Rapunzel Welt und im Bio-Restaurant "Casino", das gleichzeitig Mitarbeiterkantine ist, legen die Küchenteams ebenfalls den Fokus auf fair gehandelte Zutaten. Darüber hinaus gibt es passende Info-Aufsteller zu den Lieferanten und zum fairen Handel

Eine Reise in die Welt des fair gehandelten Kaffees gibt es am Samstag, 23. September, in der Rapunzel Welt. Von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr erfahren Interessierte alles über die Rapunzel Kaffeebäuerinnen und Kaffeebauern sowie über das Handwerk des Kaffeeröstens. Abgerundet werden beide Veranstaltungen mit einem Kaffeetasting.

Multimediale Ausstellung im Pop-up-Store

Viel Wissen auf kleinem Raum und noch dazu eine thematisch täglich wechselnde Verkostung gibt es bei der Ausstellung, die vom 19. bis 23. September im Pop-up-Store in der Rapunzel Welt zu sehen ist. Dort, wo sich normalerweise Unternehmen aus der Bio- und Nachhaltigkeitsbranche für einen gewissen Zeitraum präsentieren, informieren sowohl die multimediale Ausstellung als auch Mitarbeitende von Rapunzel über fairen Handel, faire Produkte und die firmeneigenen fairen Anbauprojekte. Dabei steht jeder Tag unter einem anderen Motto. Dazu passend gibt es fair gehandelte Rapunzel Produkte zu verkosten.

Mehr über die jeweiligen Mottos der multimedialen Ausstellung gibt es auf der Website der Rapunzel Welt.

Pressekontakt:

PRESSEINFORMATION





Rapunzel Naturkost nimmt mit verschiedenen Aktionen an der Fairen Woche teil. Im Bild zu sehen sind fair gehandelte Kakaobohnen von Rapunzels HAND IN HAND-Partner El Ceibo in Bolivien.

Foto: Rapunzel Naturkost

Über Rapunzel Naturkost GmbH

Seit der Gründung im Jahr 1974 ist Rapunzel Vorreiter, wenn es darum geht, vollwertige, nachhaltige und kontrolliert biologische Lebensmittel auf den Markt zu bringen. Heute ist die Rapunzel Naturkost GmbH mit rund 550 Produkten einer der führender Erzeuger, Hersteller und Vertreiber von Bio-Lebensmitteln in Europa. Bei seinen Lieferbeziehungen ist dem Bio-Pionier sowohl die Lebensmittel-Qualität als auch die Lebensqualität der Anbaupartner wichtig.

Pressekontakt: